

reits das Allerheiligste wieder in das goldene Herz verschlossen war, und dieses nicht mehr zur Schau getragen wurde.

Ein stolzer Blick wurde ihm von Meißen, ein strafender von Merseburgs Bischoff; aber Beide legten ihre Hände auf Dietrichs und Adelens Haupt und gaben den frommen Kindern, wie sie sie nannten, ihren Segen, während sie Albrechten nicht mehr zu beachten schienen.

25.

Die Augen der Ritterschaft, namentlich der jüngeren, wandten sich auf Adelen, die ihnen heute im Glanze des Reichthums und der Fürstenhoheit, und dem noch größeren ihrer Huld und Anmuth, schöner und erhabener, als je, erschien. Sie trug ein Unterkleid von weißer, glänzender, genuesischer Seide, unten her